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Anwesend waren:

Vorsitzende/r

ordentliches Mitglied

Ortsbürgermeister/-in

Verwaltung

Nicht anwesend waren:

ordentliches Mitglied

STADT ASCHERSLEBEN

öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Stadtentwicklungs- und
Wirtschaftsausschusses

Sitzungstermin: Donnerstag, 15.02.2024, 17:00-18:30 Uhr
Ort, Raum: Aschersleben, Markt 1, Ratssaal

NIEDERSCHRIFT

Herr Benno Schigulski

Herr Wolfgang Adam
Herr Detlef Gürth
Frau Nicola Hoppe
Herr Andreas Knoche
Frau Dr. Monika Mingramm
Herr Dr. Lars-Gernot Otto i. V. für Frau Jahn
Frau Gabriele Puchner
Frau Claudia Selisko-Lättig
Herr Holger Weiß

Herr Frank Herrmann
Herr Burkhardt Mathe
Herr Martin Quitschalle
Frau Kathrin Ryssel

Herr Steffen Amme
Herr Matthias May
Frau Julia Rippich

Frau Gundhild Jahn entschuldigt
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Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

Nichtöffentlicher Teil

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der
fehlenden Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit

2 Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der
Tagesordnung des öffentlichen Teils

3 Einwohnerfragestunde
4 Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung (Abstimmung)

der Niederschriften über den öffentlichen Teil der Sitzungen vom 11.10. und
15.11.2023

5 Informationen
6 Anträge

6.1 Antrag A/0088/2024 der CDU-Fraktion - Grundsatzbeschluss zum Umgang mit
Vorhaben im Bereich Erneuerbare Energien im Raum Aschersleben
Vorlage: A/0088/2024

7 Anfragen und Anregungen
8 Schließung des öffentlichen Teils der Sitzung

9 Feststellung der Tagesordnung des nicht öffentlichen Teils
10 Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung (Abstimmung)

der Niederschriften über den nicht öffentlichen Teil der Sitzungen vom 11.10. und
15.11.2023

11 Informationen
12 Grundstücksangelegenheit
13-14 Vertragsangelegenheiten
15 Anträge
16 Anfragen und Anregungen
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Protokoll:

Öffentlicher Teil

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlenden
Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit

Die Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der
fehlenden Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit erfolgen durch den
Ausschussvorsitzenden Herrn Schigulski.

Die Beschlussfähigkeit ist mit 9 anwesenden Stimmberechtigten gegeben.

zu 2 Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der
Tagesordnung des öffentlichen Teils

Es wird der Änderungsantrag gestellt, den TOP 6.1 von der Tagesordnung zu
nehmen.

Abstimmung zum Antrag:

9 Ja 0Nein 0 Enthaltungen

Die so geänderte Tagesordnung wird nach folgender Abstimmung durch Herrn
Schigulski festgestellt:

9 Ja 0 Nein 0 Enthaltungen

zu 3 Einwohnerfragestunde

Herr Herrmann (OBM Klein Schierstedt) fragt als Einwohner und Landwirt nach zum
Kleinstrukturenverzeichnis, er wird seine Anfrage dazu noch schriftlich formulieren.

Herr Mathe (OBM Groß Schierstedt) fragt zum stattgefundenen Vororttermin in der
alten Schierstedter Straße, ob es vom Träger Salzlandkreis schon eine Rückmeldung
gibt. Frau Rippich hat noch keinen neuen Sachstand, es gibt aber weiteren zeitnahen
Gesprächsbedarf mit dem SLK, dabei wird das Thema mit aufgenommen. Herr Mathe
ergänzt, dass es weitere Ablagerungen an den ehem. Halbschranken gibt.

zu 4 Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung (Abstimmung)
der Niederschriften über den öffentlichen Teil der Sitzungen vom 11.10. und
15.11.2023

Herr Dr. Otto erscheint zur Sitzung, somit sind 10 Stimmberechtigte anwesend.
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Es liegen keine Einwendungen zu den Niederschriften vor. Die Niederschriften
werden nach folgendem Abstimmungsergebnis durch Herrn Schigulski festgestellt:

Abstimmungsergebnis Niederschrift 11.10.2023:
8 Ja 0 Nein 2 Enthaltungen

Abstimmungsergebnis Niederschrift 15.11.2023:
8 Ja 0 Nein 2 Enthaltungen

zu 5 Informationen

Keine.

zu 6 Anträge

zu 6.1 Antrag A/0088/2024 der CDU-Fraktion - Grundsatzbeschluss zum Umgang mit
Vorhaben im Bereich Erneuerbare Energien im Raum Aschersleben
Vorlage: A/0088/2024

Entfällt, siehe TOP 2.

zu 7 Anfragen und Anregungen

Frau Selisko-Lättig bezieht sich auf die Niederschrift vom 15.11.2024 und fragt
nochmals nach zum Parken im Bereich Vorderbreite/ Hinterbreite. Es wird gefragt, ob
es dort wie in anderen Straßen möglich ist, eine Jahres-Bewohnerparkkarte
auszustellen.
Herr Amme nimmt das Thema zur Beantwortung mit.

Herr Knoche fragt zu den tiefen Löchern im Meisenweg/ Schwalbenweg nach, wann
es dort eine längerfristige Lösung gibt. Herr Schigulski berichtet ähnliches vom
Goetheblick.
Frau Rippich verweist auf den letztjährig gefassten Ausbaubeschluss. Nach
Winterende beginnt der Bauwirtschaftshof mit der Straßenunterhaltung der
unbefestigten Straßen. Dazu kommen halbbefestigte Straßen. Jährlich soll eine Straße
saniert werden.
Herr Knoche verweist nochmal auf den Willen der Anwohner, das Anspritzen selbst
zu bezahlen. Frau Rippich verweist auf die Problematik der fehlenden Entwässerung.

Herr Schigulski berichtet aus dem Goetheblick von der Anfrage an die Stadt, nur
Material zu stellen, welches die Anwohner selbst einarbeiten würden.
Frau Rippich nimmt das Thema mit.

Herr Adam verweist auf die Verkehrssicherungspflicht der Stadt und fordert auf, mehr



Niederschrift 22.03.2024
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Stadtentwicklungs- und Wirtschaftsausschusses am 15.02.2024 Seite: 5/6

Mittel im Haushalt einzustellen. Weiterhin zweifelt Herr Adam die fachliche und
qualitative Ausführung des BWH an und regt an, eine andere Firma zu beauftragen.

Frau Hoppe meint, im Bachstelzenweg hätten die Anwohner damals das
Knochenpflaster selbst bezahlt.
Frau Rippich nimmt das Thema mit.

Frau Puchner fragt nach zum Quellgrund, wann diese Straße ertüchtigt wird.
Frau Rippich nimmt die Frage mit.

Frau Rippich schlägt vor, das Thema Straßenunterhaltung generell im nächsten
Ausschuss zu behandeln, dazu wird Frau Wölfli an der Sitzung teilnehmen.

Frau Puchner fragt nach zum aktuellen Stand der Baustelle in der Taubenstraße. Die
Beantwortung wird in den nichtöffentlichen Teil verwiesen.

Herr Weiß fragt nach der Brücke am Gondelteich, wie der aktuelle Stand und die
weiteren Pläne sind.
Frau Puchner bittet dazu, den Ausschuss zukünftig vorab zu informieren.
Herr Adam fragt, ob man den Weg nach Westdorf hinter der Brücke langführen
muss.
Frau Rippich informiert zum Prozedere der Brückenprüfungen, zu dieser Brücke gab
es Ende des Jahres 2023 das sehr schlechte Prüfergebnis. Herr Amme berichtet über
das Angebot des Verschönerungsvereins, Gelder für die Brücke zu sammeln.

Herr Weiß fragt insgesamt nach zum Prüfstatus aller Brücken.

Herr Schigulski bedankt sich, dass am Einelauf größere Beräumungsmaßnahmen
erfolgt sind.

Herr Weiß fragt nach zum Stephaneum bzgl. der 700-Jahr-Feier nach, wie dort die
Malerarbeiten geplant sind.
Frau Rippich verweist auf die aktuellen Baumaßnahmen zum Digitalpakt Schule, die
Malerarbeiten können im Anschluss durchgeführt werden.
Herr Amme ergänzt, dass der Vergabebeschluss Digitalpakt auf der Tagesordnung
des Stadtrates am 28.02.2024 steht.

Frau Puchner fragt nach zur Beschlussvorlage Ausschreibung Meisenweg/
Zeisigweg.
Frau Rippich antwortet, dass die Vorlage derzeit vorbereitet wird.

Herr Mathe berichtet, dass der Mühlgraben fast fertig entschlammt ist.

Herr Mathe teilt mit, dass der Radweg von Aschersleben nach Groß Schierstedt
durch Hochwasser verschlammt ist und fragt nach, ob es Möglichkeiten gibt, diesen
z. B. mit AGH-Maßnahmen wieder herzurichten.
Herr Amme berichtet über die Auflösung der ÖSEG, jedoch kann auch der BWH
Maßnahmeträger sein und alle beantragten Maßnahmen wurden auch bewilligt.
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Sobald die Zuweisungen da sind, können die Maßnahmen beginnen.

Herr Weiß fragt nach zum aktuellen Stand des Wochenmarkts, der zum 01.01.2024
durch die Stadt betrieben wird.
Herr May berichtet, dass der Wochenmarkt gut angelaufen ist, jahreszeitbedingt
aber noch nicht alle Händler wieder dabei sind.

zu 8 Schließung des öffentlichen Teils der Sitzung

Herr Schigulski schließt den öffentlichen Teil der Sitzung. Die Nichtöffentlichkeit wird
hergestellt.


